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Themenabend Motocross
am 27. November 2024

Im gut gefüllten Saal unseres Clublokals waren die Geschwister Selina 
und Moritz Schittenhelm angekündigt und zusammen mit zwei Moto-
cross-Maschinen, ihrem Vater und der Oma erschienen!

Unser Clubkamerad Wolfgang Häußler schaffte es, dass die aktiven Mo-
tocrossler aus Baden-Württemberg anreisten und einen sehr informativen 
Clubabend gestalteten. Dass Vater Rainer mit dem Seitenwagen im Gelän-
de schon sehr erfolgreich war, konnten wir von ihm selbst erfahren. Mit 
Begeisterung berichtete er von seinen Aktivitäten. Von Selina und Moritz 
erfuhren wir dann, wie es heutzutage im Motocross- und Endurosport zu-
geht. Beide Geschwister waren schon erfolgreich in zahlreichen Klassen 
und Disziplinen unterwegs. Se-
lina war unter anderem German 
Cross Country Meisterin 2018 
und fuhr sogar bei zwei Sixday 
mit, wo sie 2019 in Portugal 
mit der Deutschen Mannschaft 
Vizemeisterin wurde. Bruder 
Moritz wurde schon zweimal 
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im Supersprint und gewann das MSR Masters. Auch in der Halle bei der 
Supercross-Europameisterschft war er erfolgreich unterwegs und verpasste 
nur knapp das Finale. Beide hatten schon zahlreiche Verletzungen und vor 
allem Selina musste deshalb schon längere Pausen einlegen.
Die Unterschiede der ver-
schiedenen Geländesport-
arten für Motorräder ver-
suchten sie verständlich 
rüberzubringen. Es gibt 
sehr viel Serien im Mo-
tocross- und Endurosport, 
vor allem in Norddeutsch-
land und ganz Europa, 
aber auch einige lokale 
Serien in den Bundeslän-
dern.
Auch die technikinteres-
sierten ACMler wurden 
bedient: Anhand der mit-
gebrachten Maschinen wurde einiges erklärt und verwundert wurde ge-
lauscht, was für Investitionen in den Profiklassen nötig sind. Fachkundige 
Clubmitglieder ergänzten bzw. hinterfragten die Informationen, die unsere 
Gäste vermittelten.
Dass dieser Sport nichts für Weicheier ist, war uns allen nach den Be-
richten der Sixdays und vom Supercross klar. Auch finanziell geht der 
Sport schnell an die Grenzen, denn mangels Präsenz in den Medien ist die 
Sponsorensuche nicht einfach. Auch die nötige Trainingszeit wird mangels 
Freizeit stark beschränkt, beide Geschwister müssen ja mit normalen Jobs 
ihren Lebensunterhalt und das Hobby verdienen.
Ich wünsche im Namen aller Anwesenden und dem Rest der ACMler al-
les Gute für die Zukunft, viel Erfolg und vor allem eine verletzungsfreie 
Zeit!
Euer osti


